

BALONCESTO

Según declaraciones del Sr. Pell, es campeón El Hogar del Productor

Nuevamente en la palestra para comentar este desagradable acontecimiento ocurrido entre el equipo del U.S.P.E.A.C. de Figueras y el plenipotenciario del finido torneo, Sr. Pell, el cual es el Delegado Provincial de la Federación Catalana en Gerona.

Esta pasada semana el Sr. Pell, a requerimiento de un periodista gerundense se expresó de una manera muy infantil a través del periódico Los Sitios. Podrá el Sr. Delegado Provincial, exponer su punto de vista como miembro federativo, pero como amante de un deporte que está naciendo, creo que sus declaraciones «cantan» mucho y dejan de ser del todo leales. Por más que quiera, este señor demuestra su afecto hacia que un título quede en la Inmortal Gerona, sin pensar en los perjuicios para el otro club afectado, ni mirando la manera en que lo consiguieron los gerundenses y esto es sin desmerecer para nada el muy buen conjunto del Hogar que de sobras sabemos su categoría y forma de jugar.

El periodista en cuestión se interesa por las preguntas que el de Figueras hizo a los directivos del U.S.P.E.A.C. y cada una de ellas y tal como hemos dicho antes, contesta, como hubiese hecho un «niño con pantalón corto». Así por ejemplo, quiere demostrar que el Campo del G. E. y E. G. en la Piscina de Gerona es del todo neutral, ya que el terreno de juego que ha empleado el Hogar del Productor, no ha sido otro durante toda la competición que el de Salt. No nos chupamos el dedo en creer en la neutralidad del campo de los grupistas de Gerona, claro que bajo el punto de vista del Sr. Delegado, tiene él toda la razón. Sigue diciendo el Sr. Pell, que todo equipo que se desplaza para jugar una final no tiene asignación económica alguna y quiere compararlo como una final de fútbol en la Copa. De todos es sabido que las finales de esta clase y que se juegan en Chamartín, la entrada es de pago y que luego a los equipos contendientes se les da su parte correspondiente. Mas en esta ocasión el Sr. Pell, para fomentar el deporte declara día de «entrada gratis» y sin el menor gasto para los que jue-

gan con el aliento del público. Por si esto fuese poco, pasaremos al asunto árbitro en que las declaraciones de los directivos figuerenses decían que no les merecía ninguna confianza jugar en Gerona y con un árbitro local. El Sr. Pell alega a esta pregunta, que dado que solamente se cuenta en la provincia con seis árbitros colegiados de Gerona capital y uno de Bañolas, se procedió «legalmente» a sortearlos y claro, tocó uno de Gerona que era el Sr. Giménez, el cual para nosotros merece toda la confianza, ya que siempre ha tenido muy buenas actuaciones, pero encontramos lógico que el equipo figuerense hubiese tenido sus razones para reservarse un poco.

¡Que les parece pues la faena del sorteo encunto al árbitro! ¿Es que no merecía confianza a ambos equipos un árbitro bien neutral como es el Sr. Pagés de Bañolas? ¿Quieren todavía más neutralidad? En fin, podríamos extender nos muchísimo en este asunto que para toda persona amante del deporte le resulta muy desagradable, pero de esta forma el equipo gerundense ha conquistado un título y el Sr. Pell ha fomentado y propagado el baloncesto en toda la provincia y luego vendrán los equipos cordero, empezando por el de esta ciudad y así todos los otros, como Bañolas, Figueras, Olot y etc. y nuevamente serán objeto de tales barbaridades. No y mil veces no, o se pone fin a estos asuntos, jugándose el partido de desempate de una forma legal y honrada, empezando ya en un campo neutral, o todos los equipos de la provincia deben abandonar este deporte.

En fin, señores, deseáramos que este gran deportista que ha sido el Sr. Pell en sus tiempos de jugador, entrase nuevamente en razón, y ya sabemos que resulta muy difícil teniendo un cargo y después de haberse mantenido firme con una postura acertada o no, corregirlo pero tal como dice el refrán «corregir es de sabios», debe el amigo Pell procurar que las aguas vayan a sus cauces y que la paz en este deporte amateur renazca nuevamente. Esperemos pues que es lo que ocurrirá y procuremos que el buen sentir y

el buen obrar vuelvan ya.

En Sta. Coloma de Farnés pierde el Juvenil Guixolense por 4 - 3

De salir victoriosos los muchachos azulgranas en este encuentro quedaban proclamados campeones de su grupo para la Copa Fonoll, mas una vez la desgracia ha seguido a los peques de Buxó, que teniendo casi el encuentro en sus manos, se ha visto finalmente superado por los propietarios del terreno que en este caso era nada menos que el Columbo, equipo también juvenil que practican un buen fútbol. Particularmente estuvo desgraciado el equipo guixolense en las partes defensivas, en donde no reinó demasiado el acierto en las jugadas difíciles y de esta forma podríamos decir que ellos mismos se marcaron los tres de los cuatro goles encajados. Por su parte la línea delantera muy bien apoyada por este gran jugador que es Bardera, deleitaron al respetable de Santa Coloma, con una muy buena actuación. En fin ya se ha terminado esto y hay que esperar tan solo si el equipo del Columbo pierde uno de los partidos que le quedan por jugar.

Alemania, la sorpresa del Campeonato del Mundo

Desde luego que estamos seguros que nadie podía imaginarse que alemania quedaría Campeona en fútbol del Campeonato del Mundo y así como el pasado domingo nos enteramos de tal resultado nos creíamos nos tabamos el pelo. Esto demuestra a las claras que en fútbol y así como también en cualquier deporte no hay equipo pequeño y también nos demuestra a las claras, lo mucho que puede un técnico en un equipo, acompañado de un ardor y unas ganas locas de victoria. De esta forma y con estas armas el pasado domingo los alemanes les pudieron a los húngaros, primeramente remontando un adverso 2-0 que ya reinaba en el marcador a los ocho minutos iniciales de juego, y más tarde aguantar el 3-2 y de esta forma dar la gran sorpresa del Campeonato. Así de esta forma ya tene-

mos Campeón del Mundo y para cuatro años y siendo de destacar que el título se haya quedado en Europa.

Faut

VII Concurso de pesca al lanzado

El domingo pasado tuvo lugar en la playa de San Pol (S'Agaró) y con más animación que en las pruebas anteriores dado ya lo avanzado del verano, la III prueba de esta contienda.

Llegada al final de la misma, en la tarde de dicho día resultó la siguiente clasificación:

- 1.º Feliu Remus.
- 2.º Juan Massa
- 3.º Francisco Ventura.
- 4.º José Lladó

La siguiente prueba, la IV tendrá lugar en la playa de San Pol (S'Agaró) el próximo día 25 de Julio de 8 a 19 horas.



Representante exclusivo para la Comarca

MIGUEL SALA

Uralita - Azulejos
Artículos Sanitarios

Calle Muelle, 9 y 11 - Teléfono 86

PALAMOS

Imp. BARNÉS - Palamós

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

I. Roca

TELÉFONO 239

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN